



# En 'acción espejo', S&P baja calificación crediticia de Pemex

## **Horas antes S&P informó que rebajó la nota soberana de México, como consecuencia del coronavirus y la caída de precios del petróleo**

Luego de que Standard & Poor's (S&P) redujera la calificación crediticia de México, la calificadora dio a conocer que también recortó la nota de Pemex, en lo que llamó una “acción espejo” entre las finanzas de la compañía y las del gobierno.

De esta forma, S&P recortó la calificación para Pemex de ‘BBB+’ a ‘BBB’, lo que dejó a la empresa productiva del Estado a dos escalones del grado especulativo. En tanto, el perfil de crédito independiente fue rebajado de ‘b-’ a ‘ccc’.

A través de un comunicado la calificadora explicó que los bajos precios de petróleo, como consecuencia de la guerra de precios, ponen en riesgo el plan de negocios de Pemex. Además, anticiparon que habrá un debilitamiento del flujo de caja petrolera, lo que provocará que se limite la capacidad de financiar las necesidades de inversión de capital en los años siguientes.

“En este contexto, vemos un espacio limitado para que Pemex mejore sus métricas crediticias, muy débiles en el corto plazo. Además, las bajas perspectivas de generación de flujo de efectivo y un periodo prolongado de condiciones financieras adversas podrían ajusta gradualmente la liquidez de la compañía”, indicó S&P.

Por su parte, la perspectiva de la nota fue revisada como negativa, lo que implica que en los próximos meses sea posible que Pemex enfrente una nueva rebaja. CJG